
BAPE sur les déchets - soumission de Christopher Wilbert, Montréal. 

 

Les problèmes de déchets au Québec, au Canada et ailleurs ne peuvent être résolus par le recyclage. 

Il y a trop d'emballages dans les aliments et autres objets que les gens achètent. Une grande partie de 

ces emballages sont en plastique et il faut agir par la réglementation et la taxation pour les réduire. Il 

est urgent de s'attaquer aux problèmes massifs des déchets plastiques. Il s'agit d'une urgence sanitaire, 

tant pour les personnes que pour les écosystèmes au sens large.  

 

Deuxièmement, davantage de produits de toutes sortes doivent être réparables et réutilisables. De plus 

en plus de produits ne permettent pas aux entrepreneurs ou aux consommateurs de les réparer, il faut 

vraiment s'attaquer à ce problème par le biais de la réglementation et des taxes. 

Les gouvernements sont trop peu disposés à réglementer les entreprises qui ne tiennent pas compte 

de l'empreinte de leurs produits. Une bonne conception écologique et sociale pourrait être encouragée 

au niveau provincial pour améliorer les produits - beaucoup de gens essaient de le faire, ils ont besoin 

de plus de soutien. 

 

RousselCynthia
Tampon 


